



P'tits Potins du Picotin

Mercredi 21 juillet 2004 - Aillant sur Tholon/La Grilletière

Aujourd'hui nous quittons le Villeneuvien, zone serrée entre Sens et Joigny, pour entrer en Auxerrois. Ici tout est profondément bourguignon par son histoire, ses paysages, ses vignobles.

Situé aux marches de la Bourgogne, l'Auxerrois a longtemps été le passage obligé de la circulation qui mène de la Méditerranée à la mer du Nord. Le relief favorable entre les deux bassins de la Saône et de la Loire, la convergence des voies romaines, la navigabilité de l'Yonne ont beaucoup contribué à son développement. L'Auxerrois est aussi le commencement de toute la série de vignobles prestigieux. La variété du relief permet des productions agricoles suffisantes et variées.



Ce matin, nous avons dit adieu aux plaines. Juste ce qu'il faut pour avoir encore de superbes panoramas et galops. Le relief commence à être vraiment marqué.



Pique-nique de midi aux Bruyères (commune de Villefargeau) et sieste ronflante pour certains et certaines... D'ailleurs nous avons pu observer que plus la rando avance et plus la sieste devient une tradition... Même les ados comme Sandra, Jennifer, Nissa, Séverine et Pauline s'y adonnent et la réclament presque...

Cet après-midi traversée d'une forêt en plein débardage... Question : à partir de quelle hauteur une ornière devient un fossé ?? Aujourd'hui celles que nous avons rencontrées faisait environ 1m de profondeur !! Certains chevaux sont ressortis sous une autre forme dont Bamba, transformée en appaloosa raté.

Didier nous a fait une superbe course à pied de 200 mètres pour récupérer ses protections !

Avant d'arriver aux Grilletières, passage devant le château d'Avigneau, superbe corps de logis du 16ème, réaménagé par la suite, est entouré des restes d'une chapelle et d'un colombier. Le bâtiment principal a accueilli François 1er et Louis XIV.



Arrivée en fin de journée (19h15) à la Grilletière où Corinne commençait à sérieusement s'inquiéter. C'est sur qu'en faisant la sieste jusqu'à 16h, on ne risque pas d'arriver de très bonne heure !!

La nouvelle de la journée est que les étapes vont se raccourcir et qu'une grasse matinée est prévue après-demain. Bon, le ratafia nous attend... Bonne soirée à tous depuis une superbe terrasse qui domine toute la vallée, face au soleil couchant !

On vous envoie un peu de rêve !